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 最初のころは、『プログラミング』って何をするのかが分からず不安だった。

しかし、そこで妥協してはいけないと思い、毎回毎回食らいつくように授業を

受けている。分からないところがあれば、友人に聞き分かるまで聞くようにし

ている。特に、進数計算は最初のころは全くできず友人に頼りっぱなしであっ

た。全くできないのでは友人に迷惑をかけてしまうので、少しずつ自力で学ぼ

うとしていった。そのうちに、自力でも出来るようになった。あと授業は残り

わずかなので、頑張って自分の技能を高めるために頑張りたい。
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